



SISWA SMPN 8 JUARA UMUM 'SCIENCE CAMP'
Bisa Kerjakan Rumus Rumit, Puas

KEDISIPLINAN dalam berlatih dan ketekunan belajar telah mengantarkan siswa SMP Negeri 8 Yogyakarta meraih juara umum dalam ajang "The 2nd National Science Camp SMP RSBI di Surabaya, baru-baru ini.

Dalam even ini, kontingen dari SMPN 8 Yogya (Amrina Rosyadah, Debora Gracelia, Lutfi Dzulfikar dan Gusnadi Wijaya) berhasil membawa pulang empat medali emas yang diperoleh dari cabang Biologi, Fisika, Matematika dan Bahasa Inggris.

"Sebetulnya ajang ini bukan sesuatu yang baru, tapi karena saingannya cukup ketat, kami tak menargetkan dapat medali emas. Saat itu yang kami pikirkan hanya berusaha memberikan yang terbaik. Jadi dapat



KR-Riyana Ekawati

Para siswa SMP 8 dengan trofi dan medali yang diraihnya.

medali perak atau perunggu saja sudah untung," kata Debora kepada KR kemarin.

Menurut Debora, anggapan soal Fisika sulit dan mem-

bosankan tak sepenuhnya benar. Asal banyak berlatih (mengerjakan soal) dan sering membaca pelajaran Fisika, jadi mudah dan menyenangkan. Bahkan jika diteliti serius bisa mengantarkan seseorang untuk meraih prestasi. * **Bersambung hal 7 kol 4**

Bisa Sambungan hal 1

berhasil mengerjakan soal dengan rumus yang cukup rumit, rasanya ada kepuasan tersendiri," ungkap siswi kelahiran 10 Desember 1995 ini.

Komentar serupa dikemukakan Amrina Rosyadah (bidang Biologi) dan Gusnadi Wijaya (bidang Matematika). Menurut keduanya, untuk persiapan mengikuti perlombaan ini tergolong cukup mendadak (sekitar satu minggu). Untungnya di sekolah sudah ada semacam kelompok sains yang secara rutin selalu latihan, sehingga sangat membantu. "Dalam perlombaan tersebut kami diharuskan mengerjakan masing-masing 50 soal untuk sesi pertama dan kedua. Dari beberapa peserta yang ada, kontingen Jawa Tengah merupakan saingan terberat," jelas Amrina.

Lain halnya dengan Lutfi Dzulfikar yang mewakili untuk bidang Bahasa Inggris. Pengalaman 3,5 tahun berada di luar negeri dan kebiasaan menggunakan bahasa ini dalam kehidupan sehari-hari sangat membantu dirinya saat menghadapi perlombaan.

(Ria)-b

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten

Tembusan Kepada Yth. :

Instansi			
1. Dinas Pendidikan	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Sedera	<input type="checkbox"/> Untuk ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005